

Artikel vom 09.10.2022**Kartoffelfeuer Oktober 22**

Trotz eines nicht ganz so goldenen Oktobersonntags war das Kartoffelfeuer unseres Ortsverbandes beim Grünen Zentrum in Puch wieder sehr gut besucht. Für die Kinder vieler Familien war die Strohballenburg der Renner. Aber auch das Stockbrot - wenn auch manchmal mit etwas mehr Röstaromen - wurde von den Kleinen eifrig gebacken. Danke allen Helferinnen und Helfern des OV für Vorbereitung und Durchführung. Viele gute Gespräche und ein schöner Nachmittag sind der Lohn Eures Engagements.